

# Vecinos construyeron una reja por incivildades en su plaza

**Aseguran que lugar es utilizado para pernoctar, para necesidades básicas y consumo de drogas.**

Germán Pozo-Sanhueza  
 german.pozo@estrellaiquique.cl

Integrantes de la Junta de Vecinos Conjunto Habitacional Arturo Prat de Iquique decidieron cerrar, con recursos propios, la plaza ubicada en la intersección de Héroes de la Concepción con Tomás Bonilla, motivados por la creciente inseguridad en el sector.

"La medida fue adoptada debido al uso indebido del espacio por parte de algunas personas en situación de calle, quienes lo ocupan como baño, dormitorio, lugar para consumo de drogas e incluso para mantener relaciones sexuales en plena vía pública", explicó Giglia Varas, tercera directora de la Junta de Vecinos Conjunto Habita-



REJA SI BIEN FUE AUTORIZADA POR EL MUNICIPIO DE IQUIQUE, FUE CONSTRUIDA CON RECURSOS DE LOS PROPIOS VECINOS

cional Arturo Prat.

La dirigente agregó que adultos mayores que participan en talleres en la sede vecinal han sido víctimas de robos: "Los olores que emanan los desechos que dejan y de las sustancias ilícitas que consumen hacen inso-

portable estar allí. Creemos que la reja nos ayudará a controlar el uso de la plaza ante el mal uso que le están dando".

Pese a las denuncias realizadas, Varas aseguró que las acciones de las autoridades han sido insuficientes. "Carabineros

y Municipio hacen rondas, pero simbólicas. Pasan, pero no se detienen. En limpieza, la Municipalidad ha mandado gente, pero no de forma permanente. Si uno no expone esto, siguen con su indiferencia. Y si hacen algo, te tramitan meses. Por

eso decidimos instalar la reja por nuestra cuenta, ya que el problema hay que atacarlo ahora, no el próximo año", afirmó.

A pocas cuadras, en Tomás Bonilla con Óscar Bonilla, la situación no es distinta. "En nuestra plaza constantemente hay

personas que se instalan para dormir, defecar, consumir drogas, alcohol y cometer diversas incivildades. Es especialmente grave, ya que por aquí transitan a diario niños de establecimientos educacionales cercanos", señaló Guillermo Varas, presidente de la Junta de Vecinos Héroes de la Concepción, quien advirtió que estos hechos se han incrementado desde el cierre de la plaza de Héroes con Tomás Bonilla.

## VIGILANCIA

Desde el Municipio de Iquique confirmaron que el cierre fue autorizado y aseguraron que se está reforzando la vigilancia en el sector. Respecto a la plaza en Tomás Bonilla con Óscar Bonilla, informaron que la junta vecinal participa en el programa "Patrullaje Preventivo" de la Dirección de Prevención y Seguridad Pública, el cual está levantando un catastro de incivildades para coordinar acciones junto a las entidades competentes.